

Ce qui suit est de la plus pure authenticité :

Madame X... est la femme du maire du village de... nous ne voulons pas être indiscret, qu'il nous suffise de dire que la localité est située dans un rayon de moins de trente milles de Montréal.

Elle se rengorge toujours en songeant à l'honneur dévolu à son mari. Elle parle de la mairie chaque fois que l'occasion s'en présente.

L'été dernier, elle se tenait sur la veranda de sa résidence en compagnie d'une amie intime.

C'est l'heure de la soirée, les vaches reviennent du pâturage en défilant en procession devant la maison.

La vache du maire est en tête.

Madame X... dit à son amie :

"Regarde-la donc, Justine, regarde-la donc. Comme elle s'avance fièrement. Rien qu'à la voir, on voit immédiatement que c'est la vache du maire."

Le rêve de l'ouvrier et de l'employé aux gages modestes est de devenir propriétaire de son domicile. Rien n'est plus facile aujourd'hui que d'avoir un immeuble en payant le prix d'un loyer ordinaire. Vous aurez une maison de campagne à St-Lambert, le Brooklyn de Montréal, en vous adressant à L. F. Larose, 1627 rue Notre-Dame.

Depuis une couple d'années, dans Ontario et dans quelques états de l'Ouest, le nombre de meurtres commis pour réaliser des assurances énormes sur la vie des victimes, se multiplie dans des proportions alarmantes. C'est la dernière invention de l'assassin fin de siècle. L'idée de ces assurances énormes sur la vie d'individus dont on veut se débarrasser a fait rêver le CANARD.

Pourquoi dans la province de Québec n'assurions-nous pas la vie de chacun de nos ministres au profit du trésor public? Supposons, par exemple, que la province aurait une police d'assurance de \$500,000 sur la vie d'un ministre habitué à se trimbaler en Europe ou à périr dans les différents comtés. Il suffirait du moindre accident suggéré par un ennemi politique, pour envoyer un ministre dans le champ du repos où il mangera les pissenlits par la racine. Le premier fou venu, un hypnotisé peut devenir un instrument de la providence et enrichir notre trésor d'un demi-million et partant alléger le fardeau de nos taxes.

Une autre idée.

L'histoire nous apprend que dans l'antiquité il existait en Sicile une coutume que nous aimerions à voir revivre pour rendre le peuple meilleur.

Lorsqu'un ministre de ce temps-là voulait proposer une nouvelle taxe, il était obligé de se présenter devant les électeurs avec une longue corde au col et une copie de sa loi à la main.

Si le peuple désapprouvait l'impôt on faisait illico le biscuit au législateur injuste. On le pendait haut et court et tout était dit.

La loi était renvoyée aux calendes grecques et son auteur *ad patres*.

Le CANARD trouverait drôle de voir nos ministres de Québec placés en de semblables conditions.

BIBLIOTHEQUE PUBLIQUE

Un des bienfaiteurs de l'humanité, le capitaine Roley, vient de doter Montréal d'une institution de la plus haute utilité en fondant une bibliothèque publique sur la rue Dorchester, au coin de la rue Ste-Elizabeth. On verra sur les rayons de cette bibliothèque les auteurs que tout le monde aime à consulter. Les œuvres de Dow, Reinhardt et Molson, reliées ou en brochure; Hiram Walker, vieille édition; Gooderham et Worts, œuvres diverses; ouvrages français de Barton et Guestier; les Poésies de Noilly Pratt, de la mère Picon; les œuvres d'Hennessy, Martel, reliées; littérature canadienne. On lit ces ouvrages à tant la page. Satisfaction garantie.

Fumez le Cigare "Rosebud."



LA BANQUEROUTE DE L'OPERA

LE PRÉSIDENT. — Mesdames et Messieurs, je suis bien désolé, notre caisse est vide.

LA FILLE DU TAMBOUR MAJOR. — Donne-moi de la braise, sinon je t'escrabbouille.

BARBEBLEUE. — Il me faut mon salaire, ou bien je te pourfends.

Rip, les Mouquetaires, Mlle Nitouche et les autres personnages menacent de faire un mauvais parti au Président qui fume sans tabac.

Que M. Bisillon, qui se présente dans le comté de Verchères, se rappelle le statut électoral qui lui défend de payer des traites aux électeurs. S'il paie des verres, il paiera ses verres cher (Verchères).

Les journaux de samedi dernier publiaient un état des dommages réclamés de la ville par des citoyens des rues Sherbrooke et St-Denis par suite de la rupture d'un des gros tuyaux de l'aqueduc. Ces réclamations ont été expertisées par la commission de l'eau et réduites aux proportions les plus infimes.

Dans la liste des réclamants figurent les noms de plusieurs gros bonnets.

Nous y voyons le nom de M. Louis Fréchette, le poète lauréat. Il demande \$200 et les experts ne lui en accordent que \$50.

Deux cents piastres, aux yeux du CANARD, c'est une somme idéale poétique. Mais \$50, fi donc, c'est de la vilaine prose.

Nous voulons bien croire que M. Fréchette, en écrivant sa demande, n'a pas pris de licence poétique, qu'il ne s'est pas servi d'hyperbole, qu'il n'a pas préparé un compte alexandrin héroïque, mais nous trouvons la réduction un peu raide. Nous ne ferions pas du tout surpris si notre poète vint à "kicker."

Le docteur P. F. Casgrain a agi en apothicaire, il a pesé sa réclamation avec des "scrupules." Que voulez-vous en temps pascal? Il a demandé seulement \$87.50 et les experts lui ont accordé le plein montant de ses dommages.

Boulevard St Lambert

—Je suis heureux comme un roi, ma petite femme, j'ai mis de l'ordre dans mes affaires, j'ai renoncé à toutes mes mauvaises habitudes

—Où, mon mari, je suis heureuse aussi. Pour te le prouver, je te fais cadeau d'une boîte de 100 cigares "Rosebud," les meilleurs du Canada.



LE COMITE DE LA FAIM

La ville de Montréal vient de constituer un nouveau comité qui siégera en permanence. Il s'appellera le comité de la faim. Les membres se réuniront à toute heure du jour et de la nuit au Petit Windsor, au coin de la Côte St-Lambert et de la rue St-Jacques. Le président, Joe Poitras, sera toujours là avec les appropriations nécessaires, telles que hutres fraîches, salées de Bouctouche, en pâté ou en soupe, bifeck, filets, cotelettes. Il promet satisfaction à tous les citoyens qui sont atteints par la faim.

Boulevard St Lambert

L'Intermédiaire des chercheurs, toujours si intéressant, a fait cette trouvaille :

Il y avait en 1829, à Bordeaux, une rue des Truies, dont les habitants demandèrent par pétition le changement de nom.

Cette pétition portait des signatures de Groin, veuve Goret, Etienne Procheret, Jean Bonneau, etc.

L'archiviste de l'époque reçut le document et écrivit au dos :

Jean Bonneau, Porcheret, Groin, veuve Goret, Sur ce nom qui tant vous ennuie N'allez point passer la torche : Habituez-vous à la truie, Puisque vous tenez du cochon.

Mais satisfaction fut pourtant donnée aux pétitionnaires.

GARÇON DEMANDÉ

Au Journal "Le Canard," 1786 rue Ste-Catherine.

A VENDRE

Un ameublement de chambre de garçon, avec bibliothèque, gravures encadrées, etc. S'adresser à X. Y. Z. Bureau du CANARD.

LA SOCIÉTÉ ARTISTIQUE CANADIENNE

La Société Artistique Canadienne transportera, le 15 courant, le siège de ses opérations de la rue Ste-Catherine au Monument National, rue St-Laurent, en face du Marché. M. Hardy aura en même temps son magasin de musique dans le même local. Comme nos lecteurs le savent, le but de l'Association est des plus patriotiques. Développer le talent des jeunes gens qui ont des dispositions pour la musique ou le chant, sous la direction de professeurs de premier ordre.

Dès que l'installation des bureaux sera complète, les cours réguliers commenceront avec un nombre d'élèves considérable. Avec la modique somme de dix sous un zélateur de l'œuvre peut gagner un prix de mille dollars. Le tirage des prix se fera à l'avenir tous les mercredis au lieu de jeudi, à 1.30 h. p. m., à la salle St-Joseph. Le public est invité à y assister. La Société Artistique, dont l'œuvre est si recommandable, doit être encouragée par tous les Canadiens qui ont à cœur le progrès de l'art musical dans leur pays. Ils pourront se procurer le prospectus de la Société en s'adressant à ses nouveaux bureaux.

Fumez le BLACKSTONE le meilleur Cigare à 5c

Deux jolies Montréalaises s'entretenent de mademoiselle B. . .

- Elle est charmante!
- Délicieuse!
- Adorable!
- Quels yeux!
- Superbes!
- Une taille!
- A prendre dans les deux doigts!
- Des cheveux!
- Magnifiques!
- Une bouche!
- Une rose! fait madame P. . .
- Elle a de vilaines dents — heureusement."

Pharmacie Nationale

Cet établissement est sans contredit, la pharmacie modèle de la Puissance. Rien n'a été épargné pour rendre ses différents départements aussi complets que possible. Parfums, articles de toilette, nouveautés les plus attrayantes dans le genre, médicaments brevetés, etc. Prix très modérés. La Pharmacie se trouve dans le Monument National, No 216 Rue St-Laurent.

Les médecins ont des mots terribles, les médecins experts surtout.

Dernièrement une enquête était ouverte sur le corps d'un homme qu'on avait trouvé assassiné, la tête broyée, presque écrasée.

Il s'agissait de savoir comment ce crime avait été commis.

—Quelle est votre opinion là-dessus? demanda le juge au médecin expert. Ne vous semble-t-il pas que cette horrible blessure a dû être faite à l'aide d'un instrument contondant?

—Monsieur, déclara avec sang-froid l'homme de science, cela me sourirait assez!

JOS. HOOPSTEEPER

MAÎTRE-CHARRETIER
241 Rue Visitation
Les lecteurs du "Canard" sont priés d'aller chez Joe pour leurs voitures doubles ou simples. Il a les meilleurs chevaux.

Au coin des rues Notre-Dame et Fulford
Il y a des . . .

Chemises Blanches 35c

La seule place dans Montréal pour ce prix.

MICHEL LEFEBVRE & Cie.

Vinaigres Purs et Conserve au Vinaigre Confitures, gelées et Marmelades

80 a 94 Avenue Papineau MONTREAL

S. GERMAIN

FORGERON - FERREUR

Vient d'ouvrir une Forge au No. 247 RUE SANGUINET
Où il aura le plaisir de recevoir une visite de ses amis et du public.

M. S. GERMAIN a aussi en main un remède très efficace pour la GUERISON DES CORS DE CHEVAUX. Il garantit la guérison dans trois semaines, tout en se servant du cheval.

LETHIER & CO.

Manufacturiers et importateurs de marchandises de Billard et font aussi les réparations. Tables d'occasion de 100 à \$200 chacune, aussi bonnes que les neuves.

N. B. — Nos Bandes de billards électriques "Colombus" sont les plus nouvelles et les meilleures connues.

88 Rue ST-DENIS, Montréal.

CHAPELLERIE

V'la le temps. — C. Robert & Cie., liquidant leur Stock de la rue St-Laurent, No 104, pour ouvrir un nouvel établissement au No. 1066 rue Notre-Dame (Ouest) entre le Balmoral et la Place Chabaille, ont résolu de sacrifier leur fond à vil prix à l'occasion de leur déménagement.

Spécialité de fabrications de Chapeaux de forme, réparations de Feutres, Pullover, etc. N'oubliez pas l'adresse :

No 104 St-Laurent et 1966 rue Notre-Dame C. ROBERT & CIE.

LE BOULEVARD ST-LAMBERT

C'EST LE FUTUR
Brooklyn de Montréal

LOTS—a vendre—LOTS

A bon marché et conditions faciles par L. F. LAROSE, Agent 1627 RUE NOTRE-DAME

et tous les jours sur les terrains à St-Lambert